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Adolescentes y jóvenes revindican
sus estrías en las redes sociales
¡Viva la belleza!

Es completamente normal que aparezcan estrías durante la adolescencia, tanto en chicas como
en chicos. Y no depende del peso (las chicas/os muy delgadas también tienen estrías). El
problema es que con tanto bombardeo del 'cuerpo perfecto' en las redes sociales y en los
medios creemos que las estrías son algo malo o de lo que nos tenemos que avergonzar, y no es
así. 

Por eso cientos de adolescentes y de chicas jóvenes están publicando fotos de sus estrías en
Instagram, para demostrar que es completamente normal tenerlas y que somos bellas iguales: 

 
 
COMENTA: ¿Tienes estrías? ¿Qué opinas del tema?
 
¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!
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